

Une tradition perpétuée sous le signe de la qualité

«Neijoarspatt 2018» der Domaines Vinsmoselle



Mercredi dernier les Domaines Vinsmoselle ont réalisé leur traditionnel «Neijoarspatt» aux caves coopératives de Wormeldange. Outre le ministre de l'Agriculture Fernand Etgen, le ministre du Travail Nicolas Schmit, les députés élus pour la circonscription est et quelques élus locaux et régionaux avaient suivi l'invitation.

C'est Josy Gloden, président des caves coopératives qui a souhaité la bienvenue à toutes les personnes présentes. Pendant son discours il a évoqué les conditions météorologiques difficiles que la vigne et les vigneron ont rencontré pendant l'année écoulée et qui ont conduit à une récolte moindre que dans les années normales. «Heureusement, nous avons constaté que la vendange 2017, grâce à l'engagement sans faille de nos vigneron,



présente une excellente qualité», a précisé Josy Gloden. Il veut également croire que le cru 2017 confirmera les bons résultats obtenus à différents concours internationaux en 2016 et qui ont

vu les vins du Domaine Vinsmoselle obtenir 83 distinctions internationales dont 43 médailles d'or.

En 2018 les amateurs des vins des caves coopératives pourront encore découvrir un nouveau look pour les produits traditionnels, une nouvelle et différente version de la série «Arts & Vins», mais surtout un nouveau crémant qui devrait voir le jour au printemps.

De son côté le ministre veut croire que la qualité continuera à être à l'ordre du jour des caves coopératives et mise sur la mise en place du nouveau comité stratégique qui, en accord avec les trois groupements des vigneron, devra commencer ses travaux en 2018, afin de mieux promouvoir les vins luxembourgeois.

(TEXTE/PHOTOS: CARLOS DE JESUS)